

おひさま新聞

H26.4
ホビー班
利用者 18名
職員 5名



年度の初めに。

ホビー班も4年目に入り、毎年、保護者・ボランティアの皆様に支えていただき、感謝申し上げます。

ホビー班のメンバー、職員、サポートして下さる方々と、「共に感動」する時間を大切にいきたいと思っておりますので、ご協力をお願い申し上げます。

細萱

新しい職員の紹介

4月からホビー班に
仲間入りしました。
よろしくお願いします。



山田 由香里
(ささらの里
より異動)
得意技
「方向音痴」



平林 千代子
(クラフト班
より異動)
得意技
「怪力」



体操教室

開始から約1年。

当初は、見ているだけの人多かったのですが、今はほとんどのみなさんが参加して身体を動かしています。



春から、踏み台グラ
ンプリは、週刊グラ
ンプリから月間グラ
ンプリになりました
が、チャンピオン目
指して頑張っていま
す!!

なにができる
のかな??

折り紙

踏み台昇降運動

日常生活

4月は作業棟内で過ごす日がほとんどでした。
5月は畑作業が活発になり、いよいよ外に出始めました。

晴れた日は
お散歩…



昼食と買い物に出かけた時に、
お花屋さんで花束を買ってきました。作業室に飾り、皆で春の
訪れを感じました。



今井の畑

まだ何もない畠土つくりからスタート!!
今井の畑にネギを植えました。
おひさまファームは、5/16 の定植作業に向か、
石拾いをし、マルチを張りました。
「今年は何を植える?」とメンバーから様々
なりクエストがあり、期待に胸を膨らませてい
ます!





「お米」を食べられなかった渡辺さん。
焼肉会の楽しい雰囲気に、思わずパクリ!!

じゅじゅじゅ!!!
米食べてささぞ!!!



4月 11日

お花見・焼き肉会

お肉、野菜、おにぎり、ポテトのチーズ焼き…
青空の下で食べるごはんは格別!!
ボランティアの方々をお迎えして、みんなで食事を楽しみました。





まさに
晴空レストラン!!
わーっ!! うまい!!



デザートの牛乳寒天も完食☆

食べた後はお片付け…

